



Pressemitteilung

MünchenerHyp spendet 100.000 Euro für die Ukraine-Hilfe

München, 25. März 2022 – Die Münchener Hypothekenbank eG (MünchenerHyp) spendet 100.000,- Euro für die von den Folgen des Krieges betroffenen Menschen in der Ukraine.

Der Betrag geht zum einen an die Hilfsaktion des Genossenschaftsverbands Bayern (GVB). Die Immobilienbank unterstützt die Initiative des GVB mit 1,- Euro je Genossenschaftsmitglied der MünchenerHyp. Den Betrag hat sie auf 65.000,- Euro aufgerundet.

Zum anderen spendet die MünchenerHyp 35.000,- Euro an das Deutsche Rote Kreuz (DRK) im Rahmen des genossenschaftlichen Spendenbündnisses der Genossenschaftlichen FinanzGruppe, der genossenschaftlichen Regionalverbände, der Genossenschaften der deutschen Agrar- und Ernährungswirtschaft und der gewerblichen Genossenschaften und Verbundgruppen.

„Jetzt zählt jede Hilfe für die Menschen in der Ukraine und die Geflüchteten. Das Leid, das der Krieg hervorgerufen hat, ist unvorstellbar. Die Organisationen, die wir mit unserer Spende unterstützen, leisten eine sehr wichtige Arbeit, die Not zu lindern“, sagt Dr. Louis Hagen, Vorsitzender des Vorstands der MünchenerHyp.

Für weitere Informationen:

Dr. Benno-Eide Siebs
Pressesprecher
Abteilungsdirektor Kommunikation und Marketing
Stab
Münchener Hypothekenbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München
Tel. + 49 89 5387-2020
benno-eide.siebs@muenchenerhyp.de